

EPISODIO 2

TÍTULO:

La radiofórmula valenciana con Enrique Ginés

DESCRIPCIÓN:

La radio musical en València tuvo una voz inconfundible: la de Enrique Ginés. Desde Discomóder hasta la Cadena SER, su trayectoria fue la de un pionero que entendió antes que nadie cómo conectar con los oyentes a través de la música. Ginés no solo presentó canciones: creó momentos, acompañó generaciones y convirtió los estudios de radio en pistas de baile imaginarias.

En este segundo episodio del pódcast Valencia, 100 años de radio, Enrique Ginés nos invita a recorrer la historia de la radiofórmula en la ciudad: cómo cambió el modo de escuchar música, cómo influyó en los hábitos de consumo y cómo marcó el estilo de toda una época. Un homenaje a la radio que sonaba en los bares, en los transistores de la playa y en los tocadiscos del salón.

Este pódcast forma parte de los actos conmemorativos del centenario de la primera emisora en València, organizados por el Ayuntamiento de València y articulados en torno a la exposición Cent anys de ràdio a València.

Créditos:

Valencia, 100 años de radio es un pódcast del Ayuntamiento de València.

Dirección y guion: Rafa Lupión

Diseño sonoro y edición: Audiobranded

Con la colaboración del equipo organizador de la exposición conmemorativa del centenario.

Grabado en València en 2025.